

## 【4】宮地区を支える団体

### ◎連合町内会

連合町内会は宮地区の町内会で構成され、相互の融和と研修、並びに各種団体との連携を保ち、地域住民の福祉増進、生活環境の整備、災害復旧など、明るく住みよいまちづくりに寄与することを目的に活動しています。

また、宮地区防犯協会、生涯学習推進会も兼任し、毎年2月に開催している「宮ふれあい祭り」は、平成20年に20周年を迎えようとしています。



### ◎民生委員児童委員協議会

各町1名の民生委員児童委員と2名の主任児童委員、合計10名のメンバーで活動しています。

宮地区福祉対策推進協議会を通じて、幅広く地域福祉の増進に努めており、特にひとり暮らし、寝たきり高齢者への支援、友愛訪問、ふれあいきいきサロン事業を推進しています。

また、小中学校との連携を図り、子ども達の登下校時の事件事故防止にも努めています。



### ◎老人クラブ連合会

宮地区は8つのクラブで組織されており、787人の会員が所属しています。（平成18年度）

会の目的は、健康で、友達との融和を図り、共に喜ぶことがあります。

宮地区生涯学習推進会の「高齢者学級」に積極的に参加し、講演会や研修旅行を楽しんでいます。また、「宮ふれあい祭り」では、子ども達との交流に努めています。



### ◎P T A（小学校・中学校）

子ども達の健やかな成長を願って、保護者と教職員が協力し合うPTAですが、ここ宮地区では、以前から小学校と中学校が連携し、いろいろな行事や取り組みを合同で行っています。

保護者や教職員も、小中学校の9年間を1つの区切りととらえ、子ども達に接しています。

また、地域との交流も積極的に行われています。



### ◎猪の会

猪の会では、ふるさと宮の文化や伝統の継承と、地域の発展に寄与し、地区と会員相互の親睦及び情報交換などを行っています。

また、宮地区の歴史・史跡の看板設置、保守点検清掃、保存活動や、敬老の日のプレゼント提供も行っています。

猪の会が発足して平成20年で25年目になり、平成12年には善行表彰文化功労賞を受賞しました。



### ◎体育協会

毎年開催している町対抗の町民大運動会には、幼児から高齢の方まで多くの方が参加しています。その他、球技大会も開催しており、ソフトボール・卓球・グラウンドゴルフを行っています。

スポーツを通じて町民の融和と親睦を図り、健康で明るい地域発展のために活動しています。



## 【5】宮地区福祉対策推進協議会の紹介

### どのような団体？

福祉対策推進協議会（略称：福対協）は、地域住民の身近な困りごとを把握し、その解決に向けて住民参加による活動に取り組み、より住みやすい地域づくりを進めるという役割を担った組織です。

宮地区福対協は、昭和53年に設立され、構成団体のメンバーを中心に、住民の皆さんと一緒にさまざまな活動に取り組んでいます。

### どのような人たちがメンバー？

民生委員児童委員、町内会、老人クラブ、青少年健全育成会、防犯協会、消防団、身体障害者会、小学校、中学校、公民館婦人部、交通安全母の会、母子会といった幅広い団体の代表で構成されています。

### 主な活動は？

福対協では、地域が抱えている福祉問題や住民のニーズにあった活動に取り組んでいます。

ここでは、主なものを紹介いたします。

#### ふれあいネットワーク

ひとり暮らしの高齢者などが、地域で安心して暮らせるように、隣近所の方をはじめとした地域住民が中心となり、安否確認や話し相手などのために定期的に訪問しています。

#### ふれあい・いきいきサロン

地域の公民館などに、近くに住んでいる住民が集まり、共同で企画を考え運営していく、楽しい仲間づくりの活動です。

宮地区には4つのサロンがあり、折り紙やカラオケ、布細工、食事会などみんなが楽しみながら活動しています。

興味がある方は、お気軽にお立ち寄りください。

#### 食事サービスボランティア

「宮ひまわり会」は、ひとり暮らしの高齢者などを対象に、15年以上にわたり食事サービスを行っています。

食事会では、ボランティアグループによるマジックショーや子どもたちの歌の披露なども行われ、参加者にも大変好評です。



これからも、地域の様々な団体が共に連携を深め、一緒に活動していくことでさらに充実した活動につながるはずです。

地域で活動されている団体の情報がありましたら、ぜひお知らせください。